



Vorlage Nr. 20-O-12-0028

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 20. Oktober 2020

Bürgerhaus Erbenheim; derzeitige Belegungspraxis (SPD)

Der Magistrat wird nachdrücklich gebeten bei der aktuellen Belegungspraxis des Bürgerhauses Erbenheim die sportlichen Belange der ortsansässigen Vereine stärker zu berücksichtigen.

Begründung:

Es ist allgemein bekannt, dass in Erbenheim sportlich nutzbare Hallenflächen fehlen. Eine deutliche Verbesserung dieser Situation wird erst dann eintreten, wenn der vorgesehene Neubau der Sporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule bezugsfähig ist. Damit ist jedoch, wenn alles planmäßig läuft, nicht vor Ende 2022 zu rechnen.

Deshalb ist es umso wichtiger, dass das Bürgerhaus wochentags möglichst uneingeschränkt für die sportliche Jugendarbeit verfügbar ist. Besonders für den Trainingsbetrieb der jüngeren Handballer, der seit Wochen ausfällt, ist dies existentiell notwendig, da es keine geeigneten Alternativen gibt.

Bei allem Verständnis für die derzeit problematische Gesamtsituation, die durch Corona verschärft wurde, muss es eine bessere Lösung, d.h. mehr Nutzungszeiten, für die Erbenheimer Vereine geben. Für praktikable Vorschläge sind wir dankbar.

Beschluss Nr. 0056

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.

1005 z.d.A.

Weikert
stellv. Vorsitzender